

EKSPOS

HUT Persit KCK Ke-77, Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim 0705/Magelang Ikuti Ziarah Rombongan

Rony - MAGELANG.EKSPOS.CO.ID

Mar 31, 2023 - 13:00



Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang Ny. Silvy Jarot Susanto Didampingi Anggota Pengurus Persit, Saat Tabur Bunga Di Makam Pahlawan Giri Darmoloyo Kota Magelang

MAGELANG -Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Persit KCK Cabang XXV Kodim Magelang melaksanakan ziarah rombongan dan tabur bunga di Taman Makam Pahlawan (TMP)Giri Darmoloyo Kota Magelang, Jum'at (31/03).



Pada pelaksanaan upacara ziarah dipimpin langsung oleh ketua Persit KCK Cabang BS Akmil Ny.Nonny Legowo W.R Jatmiko selaku pembina upacara ziarah, diikuti oleh seluruh pengurus ketua Persit KCK di wilayah Garnisun Kodim 0705/ Magelang dan anggota persit jajaran kodim Magelang.

Untuk ziarah rombongan ditandai dengan penghormatan kepada arwah para pahlawan yang telah gugur. Selanjutnya dilaksanakan peletakan karangan bunga oleh ketua Persit KCK Cabang BS Akmil di Tugu Taman Makam Pahlawan Giri Darmoloyo.



Ziarah rombongan dilanjutkan dengan kegiatan tabur bunga ke makam para pahlawan pada pelaksanaanya didahului oleh rombongan dari persit KCK Cabang BS Akmil dilanjutkan dari rombongan persit KCK Cabang XXV Kodim 0705/ Magelang diikuti seluruh anggota persit yang turut hadir dalam rombongan ziarah.

Ketua Persit KCK Cabang XXV Kodim 0705/ Magelang Ny.Silvy Jarot Susanto mengatakan, kegiatan ziarah ini dilaksanakan dalam rangka memperingati Hari Jadi Persit KCK ke- 77.

" Ziarah dan tabur bunga, merupakan bentuk menghormati jasa para pahlawan Kusuma bangsa yang telah gugur memperjuangkan Negara Kesatuan Republik Indonesia. Juga untuk memberikan suri tauladan bagi kita semua, bahwa perjuangan yang dilakukan para pahlawan dengan penuh susah payah hingga mengorbankan nyawa," jelas Ny. Silvy Jarot Susanto.



Ia menambahkan, sebagai bentuk pengabdian kaum wanita, agar seluruh persiti KCK Cabang XXV Kodim Magelang dan Ranting dapat merenungkan setiap perjuangan para pahlawan yang telah gugur demi memperjuangkan Bangsa yang kita cintai ini," jelasnya.

Seusai kegiatan tabur bunga ziarah rombongan diakhiri dengan penghormatan terakhir di pintu masuk Taman Makam Pahlawan (TMP) Giri Darmoloyo Kota Magelang.

Pen:0705/ Mgl.